
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,Bauen und 
Wohnen  

vom 27.11.2001 

 
öffentlich 
Top 5 Mitteilungen der Verwaltung 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Auf Bitte des Ausschussvorsitzenden berichtet Herr Lehmann (FB Stadterneuerung und Denkmalpflege) 
über den aktuellen Stand zur Umgestaltung des Bassinplatzes. Die Verwaltung stimmt Herrn Dr. Seidel 
zu, dass bei einem positiven Votum für eine unterirdische Stellplatzanlage das Innen-
stadtverkehrskonzept überarbeitet werden müsste. Herr Seidel führt aus, dass er aus heutiger Sicht dafür 
keine überzeugende Notwendigkeit sieht. 
   
Nach kurzer Verständigung zu den Rahmenbedingungen wird durch den Ausschuss festgelegt, dass die 
Verwaltung künftig monatlich (erstmalig im Januar 2002) über den Fortgang informiert. Außerdem soll 
eine Information über den derzeitigen Sachstand kurzfristig dem Beirat "Potsdamer Mitte" zugeleitet wer-
den.  
 
 
 
 
 
 
 


